



TEPJF ha hecho un buen manejo presupuestal; va en la ruta de la austeridad republicana: Reginaldo Sandoval

Al participar en la reunión de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública con el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), el diputado Reginaldo Sandoval Flores (PT) reconoció que este organismo ha realizado un buen manejo presupuestal.

<https://efekto10.com/tepfj-ha-hecho-un-buen-manejo-presupuestal-va-en-la-ruta-de-la-austeridad-republicana-reginaldo-sandoval/>